



*Wir bleiben uns nah,
auch wenn wir Abschied nehmen müssen,
denn das, was uns verbindet,
wird stärker sein,
als das, was uns trennt.*



Mit traurigem Herzen, aber zutiefst dankbar für all das Gute, das sie für uns getan hat, nehmen wir Abschied von meiner Ehefrau, unserer Mutter, Schwiegermutter, Oma und Schwester

Frau

Maria Lauß

die am 26. Juli 2025 nach einem arbeitsreichen und fürsorglichen Leben und nach Empfang der hl. Sakramente im 78. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Wir beten für unsere liebe Maria am Donnerstag, den 31. Juli um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Julbach.

Der Trauergottesdienst und die anschließende Urnenbeisetzung finden am Freitag, den 1. August um 10 Uhr in Julbach statt.

In liebevoller Erinnerung

Deine Familie

Im Namen aller Verwandten

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für die Demenzhilfe. (Spendenbox beim Kircheneingang)